## 越前町長

青

良

## たことと、心からお慶び申し上げます。 新春をご家族と共に健やかに迎えられ 町民の皆さまには、 あけましておめでとうございます 日頃より町政にお寄せいただい 令和5年の輝かし

ら感謝を申し上げます。 ておりますご支援とご協力に対し、 昨年を振り返りますと、 また、 心か

返す波のように感染者数が急増・急減いをふるい、第6波から第8波と寄せてはによる新型コロナウイルス感染症が猛威 たしました。

その対応に追われた一年となりました。 の崩れなどにより社会全体の物価が上昇る輸入コストの押し上げ、需給バランス 因する原油価格の高騰、急速な円安によ さらに、 私たちの生活に大きな影響が及び、 ライ ナ侵攻に起

されたことから、本町からも直ちに災害では、集落の孤立や生活インフラが崩壊な被害をもたらしました。特に南越前町 の支援もさせていただきました。ボランティアを派遣するとともに、 8月に記録的な大雨が襲い、

を甲子園の長い歴史に刻むことが出来まが21世紀枠で初出場を果たし、同校の名選抜高等学校野球大会に丹生高校野球部本町に目を移しますと、3月の第94回

また、コロナ禍による行動規制が緩和さ が開催されるなど、 町に活気が戻ってまいりました。 4大まつりを始めとする様々なイベ

帯への生活支援や、・町政では、人口減 方々 の充実にも取り組みました。 ども医療費の支援拡大など、

まが真に必要なことに対し、臨機応変な業者への支援など、町民・事業者の皆さに伴う農業者支援、急潮被害を受けた漁 を導入いたしました。 域にやさしい交通体系を目指し、新たに 対応をさせていただきました。 小売業者や飲食業への支援や、 さて、今年は私が町長に就任させていた また、

人口減少対策として新婚世 徐々にではあります

医療費の支援拡大など、子育て環境への経済的支援を行うとともに、子の生活支援や、住宅を新築購入した コロナ禍で売上げが減少した

イソコえちぜん」 肥料高騰

だいてから折り返しとなる年でもあります

費負担の支援拡充、 やさしく 地域にやさしい まちづくり」就任以来、取り組んで参りました「人に および奨学金返還支援制度の創設など、 をさらに進めるため、 、給食費無償化の拡大の、今年は、子ども医療

り良い形で再編が進むよう、丁寧な会等で頂いた貴重なご意見をもとに と検討を重ねてまいります。 者・子育て世代への支援の充実を図ります。 小中学校の再編については、 丁寧な説明 住民説明

合管理計画に基づき、 また、 厳しい財政状況の中でも、いても進めてまいります。 昨年改定しました公共施設等総 公共施設の再編に

場一丸となって取り組んでまいりころは縮小し、身の丈にあった行まちづくりを進めるため、縮小す 身の丈にあった行政を役 縮小すべきと 持続可能な

ごあいさつとさせていただきます。よう重ねてお願い申し上げまして新年のもに、本年も格段のお力添えを賜りますご多幸を心からご祈念申し上げますとと 年頭にあたり、町民の皆さまのご健勝



新年のごあいさつ

## 越前町議会議長

秀

を代表いたしまして、謹んでいるけましておめでとうござい 町民の皆さまにおかれましては、 し上げます しておめでとうございます 謹んで新年のご挨 越前町議会

別のご理解とご協力を賜り、 族お揃いで輝かしい新年をお迎えのこと 旧年中は町議会活動に対しまして、 心からお慶び申し上げます。 厚くお礼申

よる国際状況の変化が懸念され、さらに、加え、ロシアによるウクライナ侵攻等に混乱や、エネルギー価格、物価の高騰に なところに影響が表れてきております。 地球温暖化による近年の異常気象は、様々 る影響が長期化する中、こさて、新型コロナウイ 世界的な物流の ルス感染症によ さらに、

とともに、「越前の名前」を全国に発信しした。今後、若い世代の躍動を期待する越大会に出場されるなど活躍が見られまなど町内の児童、生徒が全国大会、北信はじめ、ホッケーや少年野球、少年バレー

となる優勝、

男子ホッケー部の準優勝を

様式や働き方の新しいスタイ デジタル化・ICT化が進み、 (や働き方の新しいスタイルが生まれデジタル化・ICT化が進み、生活私たちの生活に大きな変化をもたら コロナ禍が3年近くとなった現

7

されることも多くなり、少しずつではあ総会やイベント、催しなどが久々に開催 災害やコ 本町におきましては、 ロナなどの暗 いニュ 各種団体の

> ますが、人と人との交流が増え、 いを取り戻しつ つあります

高校女子ホッケー部の4大会ぶり7回目校の甲子園出場やインターハイでの丹生また、明るいニュースとして、丹生高 者の利便性を高め、将来に渡って持続可の運行が始まりました。今後とも、利用 だきたいと期待しております。 能な本町の公共交通の一翼を担っていた の運行が始まりました。今後とも、利用デマンドタクシー「チョイソコえちぜん」 4月からは、朝日、宮崎・織田地区では

人口減少、数 くの事業を的確に行っていかなければな防災減災、公共施設の老朽化対策など多 現在、 いただきたいと願っております 地方交付税の減少など厳しい 教育環境および福祉の充実、 町政が取り組むべき課題は

多様な町民ニーズに応えるために非常に 町議会の果たす役割は

> 政に反映させていく経緯や結果を情報発に察知するための情報収集、そして、町重要であり、皆さまの意見や思いを迅速 信することが肝要であります

ブルテレビの放映やホームペー昨年12月の議会定例会からは、 信頼される議会づくりを目指してまいり 像配信を始めており、 皆さまに開かれ ージでの映

りと全う 年頭にあたり、町民ろしくお願い申し上げ 倍してご指導ご鞭撻を賜りますよう、よ注して参る所存でございますので、旧に 今年も議員一同、 より良い町づくりに努力傾 使命と職責をしっ

ることを心よりお祈り申し上げ、新年のとご多幸を、そして希望に満ちた年とな 町民の皆さまのご健勝